

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini merupakan kualitatif deskriptif yang bertujuan mendeskripsikan peran Otoritas Jasa Keuangan Cirebon dalam memberikan perlindungan hukum bagi masyarakat terhadap investasi ilegal. Data yang diperoleh dengan melakukan wawancara dan observasi langsung dengan pihak Otoritas Jasa Keuangan Cirebon dan Otoritas Jasa Keuangan pusat. Berdasarkan penelitian yang dilakukan dapat disimpulkan bahwa :

1. Berkembangnya investasi ilegal dimasyarakat disebabkan masyarakat yang masih belum paham dan kurangnya literasi terkait kegiatan keuangan khususnya investasi, kemudian masyarakat juga mudah tergiur dengan investasi dengan keuntungan yang besar, Satgas Waspada Investasi menjelaskan dalam beberapa tahun terakhir kerugian penipuan kegiatan keuangan mencapai Rp123,5 Triliun. Dan untuk kerugian kasus PT. Cakrabuana Sukses Indonesia sendiri mencapai Rp. 1,700,000,000,000.
2. Implementasi Otoritas Jasa Keuangan dalam memberikan perlindungan kepada konsumen yang terdampak investasi ilegal merupakan selaku jembatan guna memberian arahan ataupun konsultasi hal praktek investasi ilegal. Dan untuk Prosedur pelaporan kepada otoritas jasa keuangan khususnya satgas waspada investasi ilegal dalam melakukan perlindungan kepada konsumen yang terdampak, otoritas jasa keuangan khususnya satgas waspada investasi ilegal akan menerima email pengaduan atau telepon dari konsumen tersebut.
3. Dalam peran pencegahan tindakan investasi ilegal, Otoritas Jasa Keuangan melalui Satgas Waspada Investasi terdapat dua langkah yaitu langkah pencegahan dan penanganan

yang mana implementasi peran dan tugas Otoritas Jasa Keuangan Cirebon ini dalam melindungi konsumen investasi sudah sesuai dengan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999 tentang Perlindungan Konsumen pasal 3 dan pasal 4 yang menjelaskan tentang tujuan perlindungan konsumen dan hak konsumen.

B. Saran

Berdasarkan pembahasan dan hasil penelitian tentang peran Otoritas Jasa Keuangan Cirebon dalam memberikan perlindungan hukum bagi masyarakat terhadap investasi ilegal otoritas jasa keuangan merupakan sebuah lembaga yang memiliki tugas sangat baik, yaitu melakukan tugas pengawasan dengan tujuan agar lembaga keuangan yang diawasi tidak melakukan pelanggaran dan merugikan masyarakat. Namun untuk dapat mewujudkan tujuan tersebut terdapat beberapa saran yang penulis kemukakan yaitu:

1. Otoritas Jasa Keuangan khususnya Satgas Waspada Investasi diharapkan memperluas kembali target wilayah dalam melakukan edukasi dan informasi seperti kedaerah seluruh wilayah Cirebon, karena pada dasarnya target dari pelaku investasi ilegal yaitu orang-orang yang tidak mempunyai pengetahuan tentang investasi dan lembaga keuangan. Kemudian saran untuk masyarakat agar di tingkatkan lagi kewaspadaan dalam melakukan investasi, dengan meningkatkan literasi yang berkaitan dengan investasi ilegal, masyarakat juga diharapkan selalu melakukan pertimbangan dan tidak mudah percaya akan suatu investasi yang menjamin mendapatkan untung yang besar, masyarakat dapat melakukan konsultasi atau tanyajawab dengan pihak otoritas jasa keuangan agar bisa mendapatkan pemahaman serta kebenaran dalam melakukan investasi pada entitas atau perusahaan tertentu.

2. Dalam memberikan perlindungan otoritas jasa keuangan diharapkan bisa lebih cepat dan lebih responsif dalam menerima laporan yang masuk, dan juga diharapkan otoritas jasa keuangan agar dapat melakukan pendampingan kepada korban hingga kasus selesai
3. Langkah pencegahan dan penanganan yang dilakukan otoritas jasa keuangan khususnya Satgas waspada investasi ilegal sudah cukup baik tetapi kedepannya diharapkan langkah pencegahan dengan melakukan sosialisasi bisa lebih menyeluruh kepada masyarakat dan juga diharapkan bisa memperluas penyebaran informasi terkait dengan kegiatan keuangan seperti investasi dan lainnya.

